
令和元年第４回（１２月）定例会　一般質問通告内容一覧

発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

沖 本 浩 二 １　台風１９号における本市の課題と今後の取り組みについて

（ ざ ま 大 志 会 ） ２　ＥＶ（電気自動車）を活用した災害対策の推進について 

沖 永 明 久 １　市長の政治姿勢について

（会派に属さない議員） ２　基地対策について

３　公共施設再整備計画について

安 海 の ぞ み １　基地対策と平和行政について

（会派に属さない議員） （１）キャンプ座間ヘリポート周辺の騒音問題について

（２）核廃絶について

２　環境政策について

（１）ごみの不法投棄について

（２）ごみの有料袋導入について

（３）食品ロスの削減について

３　教育行政について

（１）特別支援教育とインクルージョンについて

（２）介助員、補助員について

（３）学校支援ボランティアについて

松 橋 淳 郎 １　相武台前駅周辺の環境整備について

（ ざ ま 明 進 会 ） （１）相武台前駅南口駅前広場の整備について

（２）相武台前駅北口行幸道路の電線地中化について

２　商業振興について

　　　消費税増税に伴う市内商店街の影響について

加 藤 陽 子 １　石けんの使用推進について

（会派に属さない議員）　 （１）学校給食・保育園給食の現場において

（２）子どもたちの手洗いについて

２　学校給食食材について

３　ひとり親の日常生活支援事業について

４　高齢者のひとり暮らしの見守りについて

５　子どもの居場所について

守 谷 浩 一 １　基地対策について

（日本共産党座間市議団） （１）キャンプ座間の米軍ヘリコプターによる民家のガラスなどの破損

　　事故について

（２）厚木基地周辺の騒音問題とオスプレイ拠点化問題について

２　店舗リニューアル補助事業について

（１）事業の趣旨と課題について

（２）小規模企業振興基本法に基づく事業展開について

３　相武台前駅南口道路の改善について

（１）ガードレール設置と車止めポールの撤去について

（２）今後の歩道拡幅の見通しについて

４　市営住宅の管理計画と長寿命化について

中 澤 邦 雄 １　台風被害の教訓を生かした災害対策について

（日本共産党座間市議団） ２　教育問題について

（１）教職員の働き方改革について

（２）いじめ問題について

（３）不登校問題について

（４）体育館へのエアコン設置について

（５）成人式のあり方について

３　公共施設再整備計画にかかわる保育園の民営化について
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

京 免 康 彦 　市内郵便局との包括連携協定、地域見守り活動など地域における協力に

（自民党・いさま） 関する協定、防災協定、大規模災害に備えた協力協定の締結について

吉 田 義 人 １　地域公共交通ネットワークについて

（自民党・いさま） （１）コミュニティバスについて

（２）新たな交通手段について

２　芹沢公園の活用について

伊 田 雅 彦 １　台風１９号に対する対応について

（自民党・いさま） （１）城山ダム緊急放流について

（２）避難所開設について

（３）相模川グラウンドなどの被害状況について

２　市街化調整区域の公共下水道整備について

（１）アンケート調査について

（２）対象者の負担について

３　座間市立中学校に係る部活動の方針について

（１）活動日、活動時間について

（２）今後のスポーツ系部活動の状況について

（３）教職員の働き方改革にかかわる部活動指導員について

（４）体罰等の根絶の明文化について

（５）附則について

髙 波 貴 志 １　災害対策について

（自民党・いさま） 　　　災害時の対応について

２　市道の愛称について

加 藤 学 １　地域防災について

（ 公 明 党 ） ２　保育所入所保留通知について

３　市道６０号線、栗原交番前交差点の交通渋滞緩和策について

伊 藤 多 華 １　風水害の対応について

（ 公 明 党 ） （１）防災ラジオについて

（２）避難所へのペット同伴避難について

（３）風水害時の避難所開設について

（４）想定浸水深表示の設置について

（５）台風等による倒木の未然防止対策について

（６）マイ・タイムラインの作成について

２　マイキープラットフォーム構想について

池 田 徳 晴 １　障がい福祉について

（ ざ ま 大 志 会 ） （１）障害者差別解消法について

（２）障害者優先調達推進法について

（３）障害者雇用促進法について

２　小・中学生への健康支援について

佐 藤 弥 斗 １　ふるさと納税への返礼品について

（ ざ ま 明 進 会 ） （１）現状と課題について

（２）地域や特産品のＰＲについて

（３）交流人口への影響について

２　高年齢者の雇用・就業対策について

（１）現状と課題について

（２）さらなる体制づくりについて
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発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

星 野 久 美 子 平和行政について

（日本共産党座間市議団）

荻 原 健 司 １　自衛官募集相談業務への対応について

（自民党・いさま） ２　保育行政について

（１）台風１９号等災害時対応の検証と改善策について

（２）今後想定される自然災害時における対策について

３　今夏の参院選における投開票事務について

内 藤 幸 男 １　文化財の保存と活用について

（自民党・いさま） ２　地域特性をいかした英語教育について

３　小・中学生の防災教育について

熊 切 和 人 １　投票率の向上に向けて

（自民党・いさま） ２　座間駅前における小田急電鉄株式会社との連携について

安 田 早 苗 １　持続可能な資源利用の取り組みについて

（ 公 明 党 ） （１）国際貢献の視点に立った不要自転車の海外供与について

（２）使用済み小型家電の回収、再資源化について

２　障害福祉施策について

（１）医療的ケアを必要とする重症心身障害児者の支援について

（２）あいサポート運動について

（３）ヘルプカードについて
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